

# *Les Cours de Comptes de Cuba et du Salvador signent un accord*

---



CUBA

EL SALVADOR



La Havane, 17 mars (RHC).- La Cour de Comptes de la République de Cuba et celle du Salvador ont signé un accord de coopération en matière de formation pour appuyer le programme de création des capacités qui est appliqué dans ce pays centraméricain.

À La Havane, au terme de la signature de l'accord, Gladys Bejerano, vice-présidente du Conseil d'État cubain et présidente de la Cour de Comptes de la République de Cuba et Johel Humberto, président de la Cour de Comptes du Salvador ont échangé des vues sur les structures et les fonctions des entités supérieures d'audit.

Dans le cadre du processus de coopération entre ces deux entités, ils ont débattu aussi lors de cette rencontre, du développement et du succès des programmes de formation et de la vaste expérience accumulée par l'entité cubaine dans divers domaines concernant les audits et l'évaluation des mécanismes de contrôle.



**Radio Habana Cuba**